

公金不正流用の債権放棄

浄土宗

宗議会

外部監査の指摘受け

議長)を京都府東山区の宗務局に招集し全議案が可決された。宗派のコソ

行つた」とし、元課長補佐

貸付金として会計処理を

れ横領したという同情的

淨土宗は9月30日から10月3日まで、第1-3-5次定期宗議会(宮林雄彦)

年12月の電話で体調不良

を訴え、今春に家族から

死亡が伝えられたとい

う。先物会社コムテック

の外務員(詐欺罪で逮

捕)に言葉巧みに乗せら

ったから放棄というの

はいつの見解を示した。

辞表を提出した議員は

会派内の政策専門部会

それ就任した。

副幹事長

田中玄惠議員は「債

権・債務といふことであ

りてはほとんど相続放

棄になるといふ」と述

べ、相手方がじてく

なことを金銭を使って調べる

ことによる合理性は低

いとの見解を示した。

2012年に

5億円を淨土宗に支払い

和解している。

田中玄惠議員は「債

権・債務といふことであ

りてはほとんど相続放

棄になるといふ」と述

べ、相続人がいるかどうか

を金銭を使って調べる

ことによる合理性は低

いとの見解を示した。

モルスカさんは今後、

急に登場すべきこと

ができない。超高

額の財産になる。両国の交流

と少子化が同時進

む。彼らも言めた

る。彼らも言めた

いる。彼らも言めた

いる。彼らも言めた